

La guerra de Irak ha condicionado el resultado de Ercros

El resultado de Ercros en el primer trimestre de 2003 ha sido de -0,39 millones de euros frente a un resultado de 0,03 millones de euros obtenido en el mismo período del año anterior. La cifra de negocios ha alcanzado los 57,52 millones de euros, un 6% menos que la cifra registrada hace 12 meses.

Este resultado está fuertemente influido por las consecuencias de la guerra de Irak, que, por un lado, ha provocado un encarecimiento del precio del petróleo y de sus derivados y, por el otro, ha frenado la prevista recuperación de la economía internacional. La confluencia en Ercros de estas circunstancias ha supuesto un aumento muy significativo del coste de las materias primas (particularmente del etileno) y un debilitamiento de los precios de los productos finales de la compañía.

Con la normalización de la situación a partir de la segunda mitad del ejercicio, se espera que se inicie un aumento de los márgenes y que el resultado vaya mejorando de forma paulatina.

Barcelona, 30 de abril de 2003